

8.—Du "Builders' Exchange", protestant contre l'adjudication d'un contrat pour la fourniture de pierre de bordure à M. J.-E. Latreille.

9.—De M. Louis Fortier, demandant que soit maintenu le règlement concernant les salles de billard.

10.—De MM. John James Browne & Fils, faisant des suggestions *re* règlement concernant les magasins sur la rue Sherbrooke.

11.—Le trésorier de la Ville soumet un état indiquant les taxes d'eau payées en Canada.

Déposées sur le bureau.

12.—Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE, il est

Résolu: Que le Département en Loi soit prié de déclarer si est légale la résolution du conseil municipal de Sainte-Cunégonde de Montréal, en date du 25 avril 1905, concernant la détermination de l'imposition foncière de la "Thos. Davidson Mfg. Co., Ltd.", sur les rues Delisle et Vinet?

13.—Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin GALLERY, il est

Résolu: Que le Département en Loi soit prié de déclarer, à la prochaine assemblée de ce Conseil, si la Ville est propriétaire de la portion du lot qui a été exproprié en rapport avec l'élargissement de la rue Larivière, au Sud-ouest de ladite rue, depuis la rue Visitation jusqu'à l'arrière de cette portion du lot exproprié relativement audit élargissement; et, dans l'affirmative, en vertu de quel arrangement, contrat ou résolution la Ville a-t-elle acquis la propriété de cetteditte portion?

RAPPORTS

14.—De la Commission des Finances, à l'effet de payer à Dame J. Isabella Thornton cinq années d'intérêt sur certains débetures de la Ville.

15.—De la Commission des Finances, à l'effet de payer des indemnités *re* expropriations annuelles de 1906-1907.

16.—De la Commission des Finances, à l'effet de procéder à la vente des matériaux de construction, *re* Expropriation de la 3ième section de la rue Saint-Antoine.

17.—De la Commission des Finances, à l'effet de réparer l'ouvrage des Evaluateurs pour l'année courante.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin GUAY, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

18.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui recommande l'expropriation de la propriété de Madame E.-R. Crawford, rue Sainte-Catherine.

19.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$20,000 pour l'enlèvement de la neige.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin HOULE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

20.—De la Commission des Finances, souscrivant à un rapport de la Commission de la Voirie à l'effet d'être autorisée à se servir, comme d'une cour, d'un certain terrain borné par les rues Charlevoix, Mullin, d'Argenson et Grand-Tronc.

Déposé sur le bureau.

21.—De la Commission des Finances, souscrivant, conditionnellement, à un rapport de la Commission de Police qui demande un crédit de \$1,000 à l'effet de payer le salaire d'un sténographe pour la Cour du Recorder.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

22.—De la Commission des Finances, refusant de souscrire au rapport de la Commission de Police qui recommande de payer chaque semaine et en numéraire les membres de la Police.

Sur proposition de M. l'échevin GALLERY, appuyée par M. l'échevin M. MARTIN, il est

Résolu: Que l'étude dudit rapport soit différée à la prochaine assemblée.

23.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$10,000 affecté au nivellement des nouvelles rues, et d'appliquer ce montant à l'enlèvement de la neige (Snow Special).

8.—From Builders' Exchange protesting against awarding contract for curbstone to J. E. Latreille.

9.—From Louis Fortier asking that by-law *re* billiard rooms be maintained.

10.—From John James Brown & Sons, offering suggestions *re* by-law concerning stores on Sherbrooke street.

11.—From the City treasurer submitting statement showing water rates paid in Canada.

Laid on the table.

12.—On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. LEVESQUE, it was

Resolved: That the Law Department be requested to state whether the resolution of the Council of Ste. Cunégonde of Montreal, under date of 25th April 1905, concerning the fixing of the amount of the assessment of the Thos. Davidson Mfg Co., Ltd., Delisle and Vinet streets, is legal?

13.—On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. GALLERY, it was

Resolved: That the Law Department be requested to state, at the next meeting of this Council, whether the City is owner of that portion of the lot which was expropriated in connection with the widening of Larivière street, to the South-West thereof, from Visitation street to the rear of that portion of the lot expropriated in connection with said widening; and if so, in virtue of what agreement or contract or in virtue of what resolution is the City owner of the same?

REPORTS

14.—From Finance Committee to pay Dame J. Isabella Thornton 5 years interest on certain bonds.

15.—From Finance Committee to pay indemnities *re* annual expropriations of 1906-07.

16.—From Finance Committee to proceed with sale of building materials expropriation of 3rd section of St. Antoine street.

17.—From Finance Committee to apportion work of Assessors for current year.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. GUAY, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

18.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee recommending to expropriate Mrs. E. R. Crawford's property on Ste. Catherine street.

19.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$20,000 for snow removal.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Finance Committee concurring in a report of the Road Committee to use as a yard a certain piece of land bounded by Charlevoix, Mullin, D'Argenson and Grand Trunk streets.

Laid on the table.

21.—From Finance Committee concurring, conditionally, in a report of the Police Committee for an appropriation of \$1,000 to pay salary of a stenographer for the Recorder's Court.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

22.—From Finance Committee declining to concur in the report of the Police Committee recommending that the Police force be paid weekly, and in cash.

On motion of Ald. GALLERY, seconded by Ald. M. MARTIN, it was

Resolved: That consideration of said report be deferred until next meeting.

23.—From Road Committee to vary \$10,000 from "grading new streets" and apply the same to "Snow special."